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Verbale Assemblea ordinaria 8 maggio 2025 

Il giorno giovedì 8 maggio 2025 alle ore 8:00 in prima convocazione e in seconda 
convocazione stesso giorno alle ore 17 in via del Monte, 5 presso la sala dell’Azione 
Cattolica, III piano, si è riunita l’Assemblea Ordinaria dei Soci dell’Associazione Don 
Paolo Serra Zanetti-ODV con il seguente ordine del giorno: 

1 – Relazione sull’attività svolta nel 2024; presentazione del bilancio consuntivo 
dell’anno 2024 e linee di indirizzo 2025; 

2 – Discussione ed approvazione della relazione sull’attività e del rendiconto relativi 
all’anno 2024; 

3 – Varie ed eventuali.  

 

Sono presenti 19  soci e sono state consegnate 18 deleghe per un totale di 37 Soci 
con diritto di voto. 

 

Presiede la Presidente  Laura Vicinelli 

Funge da Segretaria   Gabriella Gattei 

 

Alle ore 17,30 (trascorsa mezz’ora dalla convocazione), a norma dello Statuto, la 
seduta ha regolare inizio con validità delle delibere che saranno assunte qualunque 
sia il numero dei presenti. 

La Presidente ricorda che la normativa vigente (Codice del Terzo Settore) non impone 
in questa sede la votazione del Bilancio preventivo  salvo il caso di chiara indicazione 
nello Statuto - cosa per noi non prevista- ma unicamente l’esplicitazione delle Linee di 
indirizzo per l’anno corrente.  

 

1)  La presidente presenta, con l’ausilio di diapositive, la Relazione sulle attività svolte 
nel corso del 2024. 

La relazione si allega integralmente al presente verbale. 

 

2) Si passa quindi alla votazione su Bilancio, Relazione e Linee di indirizzo. 
L’assemblea approva all’unanimità. 

 

 3) Varie ed eventuali- La Presidente sottolinea la oculata gestione delle risorse date 
pur a fronte di richieste sempre più numerose ed onerose; pertanto, al fine di 
implementare le risorse, si valuta di proporre nuovamente la organizzazione della 
Colletta Alimentare durante la permanenza dell’immagine della Madonna di san Luca 
a fine maggio. Ciò comporterebbe l’impegno per 4/5 giornate (24-28 maggio); per cui 
si cercherà di coinvolgere ulteriori risorse (es. Scouts, ecc.)  

Inoltre,  si pensa di prolungare la durata del Mercatino di fine ottobre per due 
settimane. In questi mesi, sottolinea la Presidente, è stata contattata da diversi 
conoscenti che, dovendo sgomberare appartamenti, hanno donato un notevole 
quantitativo di oggettistica di qualità che consentirebbe di gestire proficuamente un 
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periodo più lungo.  Si prenderanno a breve contatti con la responsabile della sala dei 
Teatini per verificare la fattibilità anche alla luce dei costi. 

Anche per questo impegno si auspica un maggiore coinvolgimento di collaboratori. 

 

Anna Garofoli comunica all’assemblea che venerdì della scorsa settimana è deceduto 
l’assistito Francesco Bulla (uno degli ultimi, se non l’ultimo, ad aver avuto 
frequentazione diretta con don Paolo). Si dispone di offrire € 200 come contributo per 
consentire ad alcuni familiari residenti in Sicilia di partecipare al funerale. 

 

 

Terminata la trattazione degli argomenti all’o.d.g., alle ore 18,45 la seduta è tolta. 

 

 

La Segretaria                                                                         La Presidente 

Gabriella Gattei      Laura Vicinelli 

 

 

 

 

 
 
 
Allegato al verbale di Assemblea ordinaria dell’Associazione don Paolo Serra Zanetti-
ODV del 8  maggio 2025 

 
 

Relazione della presidente per l’Assemblea dei soci  
 

Oggi, nei termini stabiliti dal nostro Statuto, sono a sottoporvi la relazione sull’attività 
svolta durante il 2024, il rendiconto economico del 2024, da approvare, nonché le linee 
di indirizzo per il 2025, analizzando nel dettaglio i seguenti punti:  
 

1. Attività dei GRUPPI DEDICATI ALL’ASSISTENZA 
2. Attività di SOSTEGNO MEDIANTE DISTRIBUZIONE DI ALIMENTI E 

PRODOTTI NON ALIMENTARI 
3. ALTRE ATTIVITÀ DI SOSTEGNO  
4. GESTIONE DEGLI APPARTAMENTI 
5. SITUAZIONE SOCI 
6. SITUAZIONE FINANZIARIA 
7. ALTRE ATTIVITÀ 
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1.Attività dei GRUPPI DEDICATI ALL’ASSISTENZA (ricevimento, colloqui e 
consegna aiuti) 
 
I gruppi di volontarie che si dedicano regolarmente all’attività di ricevimento sono 
attualmente tre (Elena B.-Luciana B.; Anna F.- Grazia L. - Emma M.; Anna G.- Antonella 
M. - Marina M.) e le persone assistite in maniera continuativa sono 73 (27 nuclei 
familiari). In aggiunta, collaborano per alcuni nuclei Francesca N, Gabriella G. e Laura V.  
Alle persone ricevute ogni mese con regolarità, si aggiungono una decina di 
persone/nuclei - seguite anche da altre volontarie del direttivo - che definiamo 
«occasionali» e che ci vengono segnalati dai Servizi, da altre Associazioni, parrocchie, o 
nostri associati. 
Paolo G. continua a garantire il prelievo e successivo trasporto mensile delle merci 
fornite dal Banco Alimentare; in caso di sua impossibilità,  provvedono eventualmente 
altri volontari. 
Persiste tuttora la collaborazione con il Centro Astalli di Bologna, iniziata a marzo ’22, 
con l’ impegno di  fornire aiuto alimentare mensile. 
 
Come più volte sottolineato, l’attività svolta dalla nostra Associazione non è limitata ad 
un intervento puramente economico (per quanto assolutamente prioritario), ma riveste 
anche finalità di ascolto, supporto e orientamento. I risultati, tuttavia, non sono sempre 
evidenti; talvolta per osservare qualche evoluzione positiva di situazioni precarie (al più 
spesso croniche) occorre attendere…  con pazienza. 
Sappiamo bene che negli ultimi anni le condizioni socioeconomiche delle persone fragili 
e  disagiate si sono ulteriormente complicate, anche per l’aumento ingiustificato dei costi 
energetici e degli alimenti. Continuiamo a dover rispondere sempre più spesso a nuove 
richieste economiche, che ci provengono da varie parti, soprattutto dai Servizi territoriali, 
che ci segnalano bisogni anche sanitari (cure dentarie, ausili, visite specialistiche per 
adulti e minori in difficoltà).  
Ci sembra molto importante rimarcare ancora una volta che riusciamo a fronteggiare 
queste situazioni grazie alle due risorse fondamentali della nostra associazione: la 
disponibilità di un buon numero di volontari che prestano attività in prima persona e le 
sostanziose donazioni spontanee di soci ed amici. È appena il caso di considerare che 
le sole quote sociali versate annualmente (nel 2024 poco più di 1000 euro in totale) non 
ci consentirebbero di portare avanti alcuna iniziativa di sostegno. 
 
Nel 2024 abbiamo ricevuto - in due tranches da 5.000 euro  - un finanziamento di 10.000 
euro nell’ambito del progetto “5 pani e 2 pesci” della Caritas Diocesana, progetto che 
utilizza i fondi Faac per aiutare le famiglie più indigenti. La somma è stata integralmente 
spesa per aiutare famiglie e persone in difficoltà. La seconda tranche è stata 
rendicontata all’Ente erogante un mese fa, così che abbiamo potuto chiedere ed 
ottenere un nuovo finanziamento di 5.000 euro relativo all’anno pastorale 2024-2025. 
Questa collaborazione comporta come sempre anche l’impegno di alimentare con i dati 
e le erogazioni relativi ai nostri assistiti la banca dati OSPO (Osservatorio Povertà) 
istituita dalla Caritas nazionale.  
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2.Attività di SOSTEGNO MEDIANTE DISTRIBUZIONE DI ALIMENTI E PRODOTTI 
NON ALIMENTARI 
 
Buona parte di queste attività sono possibili grazie alla collaborazione col BANCO 
ALIMENTARE di cui Alessandro C. è il Referente per la gestione amministrativa come 
pure per il rifornimento e successiva distribuzione delle merci fornite mensilmente dal 
Banco stesso, quantificate sulla base degli elenchi delle persone indigenti trasmessi 
dall’Associazione. 
Gli assistiti continuativi sono 27 nuclei per 73 persone così suddivisi per età: 
< 18 : 22 
18-29 : 9 
30-64 : 36 
 > 64 : 6 
Rispetto al 2023, il numero degli assistiti continuativi è aumentato di 2 nuclei e 4 
persone; come detto al punto 1 a queste persone vanno aggiunte altre persone/nuclei 
assistiti in maniera non continuativa. 
Il BANCO fornisce periodicamente linee guida riguardanti la documentazione necessaria 
per gli assistiti «continuativi» (tenuta fascicoli, attestazioni di indigenza, ecc.), i tempi per 
l’aggiornamento dello scarico dei prodotti (7 gg dalla distribuzione), i tempi di tenuta 
della documentazione (10 anni), i tempi di giacenza delle merci presso le associazioni e 
le possibili verifiche da parte del Banco stesso (ed eventuali sanzioni). 
La gestione dei rifornimenti del Banco Alimentare si è svolta da quest'anno 
esclusivamente mediante la Piattaforma SIFEAD. 
Dal mese di marzo 2023 sulla piattaforma SIFEAD è attiva anche la parte relativa alle 
persone assistite: pertanto la gestione è totalmente informatizzata (con la possibilità di 
un maggior controllo da parte dell’organizzazione). 
Una parte dei beni distribuiti - nello specifico, i prodotti per l’igiene personale e della 
casa, oltre a prodotti alimentari freschi o conservati - vengono acquistati direttamente 
dall’Associazione per integrare le forniture del Banco e sono pertanto a nostro totale 
carico. Segnaliamo che già dall’anno precedente gli acquisti integrativi sono stati 
potenziati e fanno registrare un significativo onere di spesa che incide pesantemente 
sulle nostre finanze.  
 
3. ALTRE ATTIVITÀ DI SOSTEGNO  
 
Continuiamo a dare contributi ai nostri assistiti abituali per abbonamenti ai mezzi pubblici 
urbani a lavoratrici e studenti, per l’acquisto di testi scolastici e universitari e di strumenti 
informatici, per sostenere percorsi di autonomia abitativa (pagamento spese per 
traslochi e affitti, ricerca e fornitura di elettrodomestici e arredi, ecc.), oltre che ad altre 
persone segnalate dai Servizi per esigenze emergenti e urgenti.  
  
4.GESTIONE DEGLI APPARTAMENTI 
 
Come si sa, l’Associazione usufruisce da tempo di due appartamenti dati in comodato 
d’uso gratuito dal Comune (questa attività fa attualmente capo all’area Welfare e 
Promozione del benessere della comunità del Comune di Bologna, dopo la 
soppressione della «Istituzione Don Paolo Serra Zanetti e Achille Ardigò»), che era da 
tempo in scadenza. A seguito della pubblicazione nel 2024 del bando finalizzato alla 
coprogettazione e riassegnazione degli alloggi ad Enti del Terzo Settore per la gestione 
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della transizione abitativa di persone a rischio di esclusione sociale, abbiamo partecipato 
e riottenuto in assegnazione gli stessi alloggi per 4 anni (prorogabili per ulteriori 4), a 
partire da gennaio 2025. I nuovi contratti di comodato (inviati per la registrazione 
all’Agenzia delle Entrate in data 31/1/25) prevedevano clausole in conformità alle quali 
sono state anche  aggiornate le polizze assicurative.  
  
Pertanto, gli appartamenti gestiti dall’Associazione continuano ad essere 
complessivamente tre: 
 
-VIA POLESE: Da pochi giorni sono stati installati nella cucina mobili e piano cottura 
donati da Francesca N.  che hanno decisamente migliorato le condizioni dell’ambiente. 
A breve contiamo di poter trasferire in sicurezza la lavatrice nel locale bagno e 
completare l’allestimento della cucina con la collocazione del forno.  
Attualmente l’appartamento ospita una giovane famiglia composta da papà mamma e un 
bimbo. L’inserimento della famiglia, segnalataci dalla Caritas presso la Parrocchia della 
Dozza, è avvenuto ad ottobre 2021 ed il progetto di accoglienza, che sarebbe scaduto 
ad aprile 2023, è di fatto prorogato, anche se a breve intendiamo ridefinirne i termini. 
Il capofamiglia, dopo alterne vicende anche spiacevoli(di cui abbiamo riferito in 
precedenza) non può ancora contare su un lavoro stabile e continua a svolgere brevi 
lavori precari. Il mantenimento più stabile della famiglia resta tuttora sulle spalle della 
moglie. L’Associazione nel 2023 (totalmente) e nel 2024 (in gran parte) si è fatta carico 
delle spese dell’appartamento.  
 
-VIA DE NICOLA: ospita da diverso tempo una signora settantenne (situazione assai 
delicata, ma ben nota al Comune) per la quale la prospettiva di sistemazione autonoma 
potrà essere unicamente l'assegnazione di un alloggio Acer, della quale si è tuttora in 
attesa. Anche per questo alloggio l’Associazione ha dovuto farsi carico di spese 
ordinarie e straordinarie, tra cui l’installazione di una nuova caldaia per la quale è nato e 
si è trascinato un contenzioso con Acer, tuttora non risolto nonostante l’interessamento 
di un legale, persona amica intervenuta per solidarietà con l’Associazione. 
 
-VILLA FONTANA (Medicina): L’appartamento, preso in affitto fin dal dicembre 2005 
direttamente dall'Associazione (che ne sostiene le spese, solo parzialmente  coperte da 
un contributo della Fondazione Carisbo - nell’ambito del Progetto INCLUSIONI 
presentato dall’Associazione La Strada in qualità di capofila - e da un piccolo  contributo 
mensile, in parte interrotto, da parte dei due ospiti che svolgono un’attività lavorativa), 
attualmente ospita tre persone delle quali si occupa direttamente Matteo M.  
                                                              
5.SITUAZIONE relativa ai SOCI. 
 
Attualmente (maggio 2025) i Soci sono 107(di cui 20 volontari “attivi” regolarmente dotati 
di copertura assicurativa specifica).  
Nel 2024 dobbiamo purtroppo registrare la perdita per decesso di mons. Alberto Di Chio. 
Sono però entrati 4 nuovi soci. 
In questa prima parte del 2025 registriamo inoltre ulteriori cinque iscrizioni. 
L’aggiornamento della lista dei soci viene fatto con richiamo allo Statuto, che prevede la 
decadenza dalla qualifica di Socio per chi non è in regola da più di tre anni con il 
versamento della quota annuale; in ogni numero di Buone Notizie inseriamo un 
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promemoria sulla necessità di provvedere al versamento della quota sociale al fine di 
mantenere la condizione di Socio. 
Come più volte abbiamo ripetuto, il socio “decaduto” resta comunque inserito nell’elenco 
“Amici” ai quali comunichiamo regolarmente le nostre iniziative. 
 
 
 
6.SITUAZIONE FINANZIARIA 
 
Passiamo alla presentazione del BILANCIO 2024 da sottoporre all’approvazione della 
presente assemblea. 
La redazione del Bilancio viene effettuata dalla tesoriera Mimma Z. utilizzando la 
modulistica indicata dalla più recente normativa in materia, resa obbligatoria per gli ETS 
iscritti al RUNTS (riferimenti: art 13 Dlgs 117/2017 e Decreto del Ministero del Lavoro e 
delle Politiche Sociali del 5 Marzo 2020). Per comodità di lettura, in linea con le 
precedenti edizioni, in questa sede mettiamo in visione i dati utilizzando lo schema 
“storico”, stante la corrispondenza dei valori, ancorché a volte indicati sotto 
voci/raggruppamenti diversamente identificati. 
Lo schema ufficiale dovrà essere nel sistema RUNTS (Registro Unico del Terzo Settore) 
del Ministero, entro il 30 giugno 2025 
 
Ringraziamo Vitaliano che in qualità di aiuto tesoriere e nonostante le difficoltà 
subentrate nel recente periodo, continua a supportare l’associazione.  
 
Dunque, come riportato nelle tabelle riepilogative dei conteggi che vi vengono fornite, la 
situazione è sinteticamente la seguente (v. TABELLA BILANCIO RENDICONTO): 
 
TOTALE delle ENTRATE: € 50.213,75 
 
TOTALE delle uscite: € 40.382,19 
 
con una DIFFERENZA di + € 9.831,56  
 
Il SALDO al 31/12/24 risulta pertanto di  20.647,83 superiore  di oltre 9.800 € rispetto 
a quello del 2023 (€ 10.816,27). 
 
Riguardo alle ENTRATE: 
Solo 1.030 euro (1280 lo scorso anno) derivano dalle quote sociali, mente ulteriori 
contributi volontari di soci ed amici hanno superato i 20.000 euro (18.000 nel 2023). 
Registriamo come sempre tante offerte che regolarmente ci giungono da alcuni assidui 
generosi donatori. 
L’entrata derivante dal 5 per mille nel 2024, per un totale di  7.824,84 euro, ci è stata 
accreditata in due tranches, riferita a due annualità fiscali ‘21 e ‘22 (nel 2023 infatti 
non era pervenuto alcun accredito)   
Abbiamo invece usufruito di un versamento di 10.000 euro proveniente dal Progetto 
Caritas denominato “Cinque pani e due pesci”, mentre il contributo di 2.500 euro della 
CARISBO per il parziale finanziamento del progetto INCLUSIONI  presentato da Matteo 
Marabini come presidente dell’associazione capofila La Strada, al quale partecipiamo 
con l’ospitalità delle persone nell’appartamento di Villa Fontana, nel 2024 non ci  è stato 
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versato. Rammento che tale contributo serve a coprire, ma  solo parzialmente,  le spese 
di gestione sostenute per il suddetto appartamento.  
Nel mese di ottobre si è potuto organizzare di nuovo il mercatino autunnale, che ha 
determinato un introito al netto delle spese di più di 5.600 €, maggiore di quello 
dell’anno precedente (4.800). Anche la cena prenatalizia ha avuto un introito netto di più 
di 2000€.  
Nel mese di dicembre, per iniziativa di don Gianni Cova,   abbiamo ricevuto una 
donazione extra di 3.595 euro dall’Associazione Amici del Baraccano, come 
devoluzione del patrimonio residuo a seguito dello scioglimento della stessa. 
 
 
Analizzando le USCITE si rileva che: 
- l’attività di assistenza (considerando affitti e spese per gli alloggi ed altri aiuti per le 
persone assistite quali bollette, trasporti, farmaci, spese sanitarie…) ha comportato 
uscite complessive per 22.604,79 (22.992 nel 2023) euro (v. Allegato A), costituendo il 
55.98% dell’impegno finanziario dell’Associazione.  
Va sottolineato che, mentre nel 2023 consistenti risorse ci  erano  state richieste  per 
contributi allo studio scolastico  e universitario, nel 2024 le  maggiori risorse  risultano 
essere state destinate agli aiuti per affitti arretrati e bollette. 
 
- per gli aiuti alimentari ed altri beni di consumo acquistati direttamente 
dall’Associazione - che vengono distribuiti mensilmente ad integrazione delle donazioni 
provenienti dal Banco alimentare - sono stati spesi 10.267 euro (in linea con i 10.300 del 
2023 ) costituendo circa il 25,42% delle uscite.  
 
- Le spese gestionali di amministrazione (sede, telefono, assicurazione, rimborsi 
spese ai volontari, ecc.), con un totale di oltre 4.600 euro, costituiscono il 18,6% della 
spesa complessiva.  
 
 - da segnalare il contributo di 1000 euro destinato al dipartimento Fi.Cl.It di UniBo (v. 
oltre) per l’organizzazione del bel Convegno in occasione del ventennale della morte di 
don Paolo Serra Zanetti. 
 
  
Si evidenzia che, diversamente dalle previsioni espresse negli ultimi due anni, non si è 
dovuta impegnare alcuna cifra per la pubblicazione del libro su don Paolo, tuttora in fase 
di stallo a causa della rinuncia, per motivi personali, da parte degli autori  che si erano 
impegnati anni fa alla redazione del libro. Al momento, sembra che l’impegno possa 
essere assunto da Padre Festa, O.P., che si è dimostrato interessato all’iniziativa.  
 
È a questo punto il caso di sottolineare che nel 2024, a differenza degli ultimi anni, il 
bilancio rendiconto registra un saldo positivo  di oltre 9.000 euro, dovuta anche alle 
maggiori entrate del 5 per mille (non versate l’anno precedente) e alla generosità 
dei soci ed amici che hanno manifestato la loro adesione anche mediante donazioni 
straordinarie spontanee (in misura maggiore rispetto al 2022), specialmente in 
occasione della “congiuntura” economica critica che si era manifestata al termine del 
primo semestre 2024.   
Il Direttivo continua ad impegnarsi a portare avanti una gestione patrimoniale oculata, 
così da poter far fronte a situazioni di emergenza improvvise, pur cercando di soddisfare 
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le segnalazioni e richieste dei Servizi pubblici e di altre organizzazioni solidaristiche, 
oltre alle richieste straordinarie di aiuto che ci arrivano sempre più frequentemente dalle 
persone che assistiamo in maniera continuativa, anche se in qualche caso si impone 
tuttavia di porre qualche limite.  
 
Come per lo scorso anno, non viene presentato il BILANCIO PREVENTIVO per il 2025 
(valgono le considerazioni fatte a suo tempo relativamente agli adempimenti previsti dal 
Codice del Terzio Settore) in quanto non dovuto. 
Ci limitiamo, come peraltro previsto dall’art 13 (Competenze dell’Assemblea ordinaria) 
del ns Statuto, a definire semplicemente le linee di indirizzo per il 2025, che potremmo 
così sintetizzare: 
 

- Rispondere per quanto possibile alle richieste da parte degli assistiti per le spese 
di gestione familiare e rincari bollette 

- Rispondere alle richieste dei Servizi, che si vanno facendo più frequenti, una 
volta valutatane la coerenza da parte del Direttivo 

- Nel caso venga confermata la disponibilità del nuovo autore, collaborare con il 
medesimo per fornire materiali utili alla stesura del libro su don Paolo. 

- Mantenere e possibilmente potenziare le iniziative di raccolta fondi. Ad esempio, 
si ipotizza di prolungare per  due settimane la durata del mercatino previsto per il 
mese di ottobre 2025, una volta avuta conferma della disponibilità della sede dei 
Teatini, anche in considerazione del fatto che abbiamo già disponibile molto 
materiale che ci è stato donato da novembre scorso ad oggi derivante da 
abitazioni dismesse da amici e conoscenti. 
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BILANCIO RENDICONTO 
 

AL 31 DICEMBRE 2024 
 

 

ENTRATE USCITE 
 

 

DISPONIBILI - LIBERE AMMINISTRATIVE GESTIONALI  

quote nuovi iscritti 80,00   1-sede 1.560,00    

Rinnovi   2007-2023 20,00   2-assicurazione 959,00    

2024 580,00   3-eventi 2.158,33    

2025 350,00 1.030,00 4-Libri editi.      

offerte libere 14.890,00   5-Buone notizie      

off.in memoria 660,00   6-Telefoniche-Wind 746,64    

off.Amici Baraccano 3.594,53   7-dirittiPT/banche 116,28    

off. Liberali 1.150,00   8-tenuta  conto PT 60,00    

off. Ascolto sport.llo     9-cancelleria 62,86    

Giornate 2.950,00   10-francobolli      

Mercatino  6110,90   11-operatori 488,20    

Cessioni marg beni   29.355,43 12-ogg.inventario 54,90    

Libri editi. Assoc ce 335,00 335,00 13-varie 1.303,75    

5x1000 2021                3.779,57   14-acq.c/integr.B.A 10.267,44    

5x1000 2022                4.045,27         

fondazioni e banche 21,48   20-prof.occas.INPS      

enti P.     21-conto terzi      

varie da sistemare           

conto terzi   7.846,32       

            

TOTALE DISPONIBILI 38.566,75 TOTALE AMMINISTRATIVE 17.777,40  

FINALIZZATE A PROGETTI   FINALIZZATE A PROGETTI    

5 Pani 2 Pesci 10.000,00        

Diversi-Pers.vd Allegato  
A 1.647,00   Diversi  Pers.vd Allegato A   

22.604,79 
€ 

 

Regione ER          
 

TOTALE ENTRATE   50.213,75 TOTALE USCITE   40.382,19  

C/C POSTALE e CASSA     
 

SALDO AL 31/12/2024  20.647,83   MAGGIORI ENTRATE   ANNO 2024 9.831,56  

  _______________________________________________________  

      
 

  _______________________________________________________  

C/C POSTALE  19.257,63    
 

CASSA-similari  1.390,20    
 

  SALDO AL 31/12/2024  20.647,83    
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BILANCIO RENDICONTO 2024 

  
 

Allegato A   

    
 

  

ENTRATE   USCITE MOVIMENTO   

  NETTO % 

2 400,00 VILLAFONTANA 2 7.949,64 € -7.549,64 35,2 

7   Ciechi 7 100,00 € -100,00 0,4 

10   Diversi 10 413,25 € -413,25 1,8 

11   Fam Bal. 11 721,29 € -721,29 3,2 

12   Francesco B.  12 108,00 € -108,00 0,5 

13   Bass. 13 140,00 € -140,00 0,6 

14 500,00 Prestito  VF. 14   500,00 0,0 

17   Bibi  17 429,37 €   1,9 

18   Cristin 18 786,68 € -786,68 3,5 

19   VIA DE NICOLA 19 2.857,66 € -2.857,66 12,6 

21   Suore Carmelitane 21 300,00 € -300,00 1,3 

22   Bruno S. 22 420,00 € -420,00 1,9 

23   Omr. 23 182,00 € -182,00 0,8 

25   Op.Marella 25 40,00 € -40,00 0,2 

27 600,00 VIA POLESE 27 2.142,42 € 600,00 9,5 

31   Ross. 31 65,00 € -65,00 0,3 

34   Rot. Gat. 34 80,00 € -80,00 0,4 

35   Ray. 35 200,00 € -200,00 0,9 

41    M.G. 41 248,80 € -248,80 1,1 

45 47,00 Ang. M. 45 514,75 € 47,00 2,3 

47   Ciro 47 380,20 € -380,20 1,7 

48   Emman.. 48 276,69 € -276,69 1,2 

67   Strel. 67 800,00 € -800,00 3,5 

71 50,00 Han. S. 71 745,63 € 50,00 3,3 

76   fam Ricc. C.  76 120,56 € -120,56 0,5 

77 50,00 Cap. 77 716,94 € -666,94 3,2 

79   Zerb. 79   0,00 0,0 

81   Mar. N. 81 80,00 € -80,00 0,4 

85   Nass. F. 85 768,92 € -768,92 3,4 

88   Biv. H. 88   0,00 0,0 

89   Mol (Linar.) 89 436,05 € -436,05 1,9 

90   AS Carpaccio 90   0,00 0,0 

93   As O.Venturi 93 230,00 € -230,00 1,0 

95   AS Storchi 95 150,00 € -150,00 0,7 

96   AS Carli 96 200,94 € -200,94 0,9 

97     97   0,00 0,0 

  1.647,00 € TOTALI   22.604,79 € -17.125,62 € 100 
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7.ALTRE ATTIVITÀ 
 
Anche se in parte già citate nella relazione dello scorso anno, si dà conto di alcune 
attività svolte nel 2024: 

 
- Due giornate di convegno il 14 e 15 marzo - organizzate dal Dipartimento di Filologia 
classica e Italianistica, con il contributo dell’Associazione, presso la sala Stabat Mater 
dell’Archiginnasio e la Biblioteca Universitaria – e un incontro del Gruppo Biblico 
Interconfessionale. 
Dell’iniziativa del Convegno del 14 e 15 marzo, che ha visto grande partecipazione con 
ottimi riscontri,   si è fornita  ampia testimonianza nel numero 30 di Buone Notizie uscito 
nel mese di maggio 2024, inviata a tutti i Soci ed Amici dell’Associazione e pubblicata, 
come tutti i numeri del Notiziario, sul nostro sito  www.donpaolino.it 
 
 
-Colletta alimentare presso il supermercato Conad di via Indipendenza, effettuata 
durante la settimana di permanenza dell’immagine della Beata Vergine di S. Luca in città 
(4-12 maggio). L’iniziativa ha visto una grande adesione, con la raccolta di numerose  
provviste alimentari di prodotti non deperibili (consentendo all’Associazione un risparmio 
sulle spese integrative nei mesi successivi), oltre ad offerte dirette in denaro  per oltre 
500 euro.  Si pensa di ripetere l’esperienza anche nel 2025, pur considerando il notevole 
impegno di forze da parte delle volontarie che  si impegnano  ad essere presenti in loco 
per promuovere gli acquisti e presidiare il punto di raccolta delle donazioni, oltre che a 
provvedere al trasporto delle provviste in sede.    
 
 
-Mercatino di beneficenza: abbiamo mantenuto anche nel 2024 la consuetudine del 
mercatino autunnale di autofinanziamento, nella Sala dei Teatini presso la Parrocchia di 
San Bartolomeo, dal 21 al 28 ottobre (apertura al pubblico da giovedì 24 a domenica 
27), quest’anno complicata dalla coincidenza con la chiusura della zona adiacente alla 
Garisenda per emergenza strutturale proprio il giorno precedente l’allestimento 
dell’iniziativa, che ci ha costretto a difficoltose operazioni di carico e scarico. Tuttavia, 
l’affluenza del pubblico è stata notevole, consentendoci di   realizzare un introito al netto 
delle spese di più di 5.600 €,  ben superiore alle  passate edizioni.  
 
-La bella consuetudine della cena degli auguri in prossimità del Natale, ripresa dal 
dicembre 2022, è stata rinnovata anche il 13 dicembre 2024 con modalità in buona parte 
autogestite: è da sottolineare l’ancora maggiore coinvolgimento operativo delle nostre 
volontarie anche nella preparazione delle portate somministrate. L’esito è da ritenersi più 
che soddisfacente (anche se, nonostante il maggior impegno, anche fisico, profuso, il 
ricavato è stato praticamente sovrapponibile a quello degli anni scorsi) e si è evidenziata 
la generale soddisfazione registrata al termine dell’evento da parte dei convenuti. 
  
- Abbiamo mantenuto la consuetudine della celebrazione in suffragio di don Paolo  -in 
occasione dell’anniversario della morte-  in data 16 marzo, prefestiva della V domenica 
di Quaresima, presieduta da don Andrea Caniato e concelebrata da don Aldo Calanchi 

http://www.donpaolino.it/
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presso la cripta della cattedrale (a causa dei lavori di ripristino in corso sull’altare 
maggiore della basilica). Come sempre   l’Associazione ha curato l’animazione liturgica 
(letture e preghiere dei fedeli), e il Gruppo Vocale H. Schütz l’esecuzione dei canti. Al 
termine, abbiamo vissuto un breve momento conviviale per  i saluti presso l’adiacente 
Sala Bedetti.  
 
- Da dicembre 2020 a gennaio 2025 abbiamo pubblicato il notiziario dell’Associazione 
(Buone Notizie, numeri 24-31) con cadenza semestrale, tranne che per il 2023 in cui non 
è uscito il numero di Pasqua. 
 
- Il sito web è mantenuto aggiornato a cura di Giovanni Pizzi  
 
- Relazione con altre Istituzioni e realtà del Volontariato:  

- Manteniamo l’iscrizione ad AsVo-ODV (ente gestore di VOLABO- Centro Servizi per 
il Volontariato della città metropolitana di Bologna) partecipando agli adempimenti 
richiesti  
- Partecipiamo ai lavori della Consulta Comunale per la lotta all’esclusione sociale.  
- Collaboriamo con altri Enti caritativi  quando richiesto da eventuali iniziative a favore 
di persone in difficoltà (ad esempio, Parrocchia della Dozza, Antoniano, Caritas di 
San Benedetto, ecc.) 

 
L’Associazione, come si sa, è transitata formalmente nel sistema RUNTS a far tempo 
dal 23 gennaio 2023.  
La normativa prevede che, a regime, i dati presenti nel sistema vengano mantenuti 
aggiornati e che entro il mese di giugno di ogni anno l’Associazione carichi il bilancio 
dell’esercizio dell’anno precedente. Nel nostro caso, entro il 30 giugno 2025 inseriremo il 
bilancio 2024 approvato in data odierna.  Contestualmente, provvederemo anche alla 
conferma dei dati relativi al Direttivo in carica.   
 
 
8/5/2025         La presidente 


